

# 日進市国際交流協会

Bangladesh 在住  
 上田先生との  
 オンライン交流会  
 2023.02.17  
 19:00-20:30



## 《本日のメニュー》

1. 自己紹介
2. 上田先生より
3. 質問コーナー

第3回となる Bangladesh とのオンライン交流会では、赴任2年が過ぎた上田先生の見て感じた体験から、現地の様子や日本との違いについて、参加者からの様々な質問にお答えいただき、交流を深めました。



## メトロ6号線開通



2022年12月28日、Bangladesh 初の都市高速鉄道（メトロ）であるダッカメトロ6号線の部分開業式典（ワットラ北-アガルガオン区間）がダッカにて開催されました。ダッカメトロ6号線は、ダッカの中心地を南北に結ぶ全長約21km、17駅で構成される全線高架の路線で、今回は約12km、9駅（ワットラ北駅-アガルガオン駅区間）が開業しました。

## Bangladesh の人々



## Bangladesh の人々



## エンゼル協会



国際エンゼル協会が Bangladesh の子ども達を支援している学校にて現地の生徒との交流の様子

## 質問例（たくさんの質問にお答え頂きました）

- ・日本人学校や現地の子供も達の放課後の遊びは？
- ・食事はおいしいですか？流行っているスポーツ
- ・ヘナタウの風習、ヒन्दゥーとイスラムの混在
- ・ODA 以外に独自の産業は育っているか
- ・賄賂はある？関税やものごいなど
- ・日本人学校の学校行事は？テストはある？